
 
Frau Schwede-Oldehus weist auf das auslaufende Hebammenprojekt hin und spricht sich für 
eine Verstetigung aus.  
 
Laut Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber sei dieses Projekt privat finanziert worden. Nun gebe 
es das „Handlungskonzept Armut“, eine Arbeitsgruppe im ASD befasse sich mit diesem 
Thema und bereite ein Projekt vor, das im zuständigen Jugendhilfeausschuss in der zweiten 
Jahreshälfte vorgestellt werden könne. Frau Wandel sei die zuständige ASD-Mitarbeiterin. 
 


